

# RUMBO NUEVO®

EL DIARIO DE LA VIDA TABASQUEÑA

## Cumple gobierno al superar crisis financiera



**El Secretario de Planeación y Finanzas detalló que la agencia especializada internacional Fitch Ratings, modificó a la alza la calificación de Tabasco en materia de calidad crediticia, lo que reconoce el manejo financiero responsable**

*Luis Ruiz Sandoval Frade*

*Rumbo Nuevo*

Ante los reportes en torno al manejo de las finanzas estatales que colocan al estado en buena perspectiva y de que pasamos del último lugar en torno a transparencia, Tabasco poco a poco cumple con el objetivo de que en estos dos primeros años se dedicarían a mejorar la crisis económica que se heredó de la pasada gestión, indicó el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, Víctor Lamoyi Bocanegra.

En este sentido, durante su intervención en la segunda plenaria del Copladet, Lamoyi Bocanegra dejó en claro que estas dos muestras son un claro reflejo que se trabaja por el camino correcto, y que se van cumpliendo los objetivos. Detalló que la agencia especializada internacional Fitch Ratings, modificó a la alza la calificación de Tabasco en materia de calidad crediticia, lo que reconoce el manejo financiero responsable y la disciplina en el ejercicio del gasto, aplicada por el gobierno de Arturo Núñez Jiménez.

Precisó que el despacho de prestigio mundial otorgó a Tabasco la calificación A+(mex) con perspectiva estable, sobre la base de un fortalecimiento de su flexibilidad financiera, acompañado de avances importantes en el saneamiento de sus pasivos de corto plazo y contingentes.

“En su evaluación, Fitch Ratings destaca la disciplina mostrada por Tabasco al mantener un bajo nivel de endeudamiento, así como la renovada importancia económica del estado en el contexto de crecimiento y desarrollo regional, y su fundamental participación en actividades minero-petroleras”.

Un apartado que colocan es que “pondera la actuación responsable del gobierno estatal, al no haber tenido que recurrir a la contratación de deuda adicional de corto o largo plazos, pese a las presiones de gasto y pasivos contingentes heredados por el régimen anterior”.

Subraya en su reporte, el impacto positivo que se espera en la estructura de ingresos de libre disposición por conceptos derivados de la reforma energética.

“La recuperación de las finanzas estatales atraerá la atención de inversionistas que quieran participar en los diversos proyectos de energía, comercio, turismo e infraestructura que busque detonar la entidad”.

El titular de la SPF mencionó que en cuanto al alza en las calificaciones específicas de los créditos bancarios de largo plazo contratados por el estado, la calificadora internacional observó que éstas se fundamentan en la solidez de la estructura de dichos empréstitos.

Pasamos del último lugar a un sitio privilegiado

Indicó que en tema de transparencia, el IMCO informó que Tabasco pasó del último lugar a un sitio privilegiado, lo que representa que en torno a los recursos, la sociedad conoce a la perfección en donde están y en que se están erogando.